

L'institut des sciences à l'université fête enfin la fête des sciences

Plus de 600 écoliers ont franchi les portes des laboratoires pour la première fois.

Voilà qui faisait désordre du côté du campus universitaire du Mont-Houy. Jusqu'à présent, l'institut des sciences et techniques de Valenciennes (ISTV) ne participait pas à la fête de la science : un comble ! Depuis la semaine dernière, l'oubli est réparé.

Pendant deux jours, vingt-quatre classes de CM1 et CM2 se sont rendues dans les locaux d'un des bâtiments abritant l'ISTV. Plus de 600 scolaires ont ainsi découvert des facettes du monde scientifique au travers de six ateliers tels l'agro-alimentaire, l'audiovisuel, l'électromagnétisme, les mathématiques, la mécanique ou la chimie. De petites expériences très ludiques ont permis aux jeunes élèves d'aborder concrètement des sujets au programme comme les états solides, gazeux ou liquides en se rendant dans les laboratoires.

Rendez-vous l'an prochain !

« On fait des sciences mais on n'a pas le matériel pour réaliser ce type d'expérience. Ici, on a tout sous la main » explique M. Ambu, enseignant de l'école Marcel Caby de Vieux Condé. Des enfants réceptifs, très enthousiastes, qui ne demandaient qu'à mettre la main à la pâte (ce qu'ils



Les scientifiques d'un jour ont confectionné un bon « gloubi-bouiga ».

ont fait au sens propre d'ailleurs dans leurs longues blouses blanches) encadrés par des enseignants de l'université, sur la même longueur d'onde. « Dommage que l'on ne participait pas à cette fête annuelle parce qu'en plus de faire partager nos connaissances avec les élèves, ça met de l'ambiance pendant la préparation de ces journées »,

souligne un universitaire. Des sciences auxquelles il faut s'intéresser le plus tôt possible car comme le souligne M. Champagne, au sein de son laboratoire de chimie, « c'est une passion qui vient très tôt ». Alors, à l'année prochaine, cette fois, c'est promis !